

Omara lidera eliminatoria de 100 metros con 11.70 segundos



La Habana, 1 sep (RHC) La mujer más rápida del planeta en la categoría T12 (débiles visuales profundos), Omara Durand Elías, cruzó la línea de meta con autoridad para clasificarse hoy a las semifinales del hectómetro en los XVI Juegos Paralímpicos.

Dueña de la cota mundial y bajo los tres agitos en esta distancia, con 11.40 segundos desde Río de Janeiro 2016, la santiaguera debutó con un 11.70 inalcanzable para las demás inscritas en la prueba.

«Hicimos la carrera como la habíamos previsto, para garantizar la clasificación», dijo en la zona de entrevistas junto a su guía Yuniol Kindelán.

Esas palabras explicaban la clara ventaja sacada sobre la venezolana Greilyz Greim Villarroel Hernandez (12.57) y la española Alba García (12.85).

«Mañana (jueves) es el día. Esperamos mantener este paso en la semifinal y la final, para después concentrarnos en los 200 metros, con los que cerraremos la actuación aquí», abundó Kindelán.

La indómita no debe tener contratiempos para colgarse su séptima presea de oro en estas lides, y la segunda en esta edición. Recordemos que ganó los 400 metros hace solo dos jornadas.

El segundo mejor crono de las series eliminatorias lo protagonizó la ucraniana Oksana Boturchhuk, con 12:04 segundos, una mujer que tiene como máximo registro de su carrera un destacado 11.96, según el sistema estadístico de la cita.

«Con la fuerza y técnica que tiene su corredora será campeona también en París 2024», comentó a JIT el periodista inglés Jim MacGregor, quien ha asistido a siete juegos paralímpicos.

«La he seguido desde el año 2015, cuando registró el tiempo más rápido de los 100 metros en los Juegos Parapanamericanos de Toronto, en Canadá», destacó.

Tomado de JIT

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/268771-omara-lidera-eliminatoria-de-100-metros-con-1170-segundos>



Radio Habana Cuba